

Las compañías de Moros y Cristianos reciclan 4700 kilos de envases de vidrio durante las fiestas patronales

Destralers es la compañía festera ganadora del sorteo del dispensador de bebidas fabricado en vidrio y personalizado con la imagen de la campaña.

Los festeros que participan en las fiestas de Moros y Cristianos han reciclado 4700 kilogramos de envases de vidrio en sus cuarteles durante la semana de las fiestas patronales. De media, cada festero ha reciclado, aproximadamente, 1'12 kilogramos de envases de vidrio en los contenedores asignados a la campaña. El año pasado se reciclaron 4300 kilogramos durante la misma semana de fiestas.

La recogida de los envases de vidrio forma parte de la campaña "La Reconquista del Vidrio" que promueve Ecovidrio, con la colaboración de la Generalitat y el Ayuntamiento de Villajoyosa. Esta iniciativa, que pretende sensibilizar sobre la necesidad de reciclar vidrio durante la celebración de las fiestas, contó con la publicación de un video divulgativo, protagonizado por los cargos festeros y los concejales involucrados en esta campaña, así como el Alcalde Marcos Zaragoza. Además, durante los días de fiesta, un equipo de educadores desarrolló acciones de sensibilización ambiental en la calle y en los cuarteles festeros para concienciar a la ciudadanía y a los festeros sobre el reciclaje de envases de vidrio y la importancia de promover unas fiestas sostenibles. Para llevar a cabo la recogida de los envases de vidrio, se instalaron contenedores específicos junto a los cuarteles festeros.

La compañía festera Destralers ha sido la ganadora del sorteo del dispensador de bebidas fabricado en vidrio y personalizado con la imagen de campaña. El capitán de los Destralers 2023, Jesús Fidalgo, ha recogido el obsequio de manos de la concejala de Escena Urbana, Ana Alcázar, y el concejal de Fiestas, Jaime Santamaría. Con este gesto Ecovidrio, entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de envases de vidrio en España durante 25 años, premia el esfuerzo realizado para conseguir unas fiestas más sostenibles y respetuosas con el medioambiente.

Según los últimos datos disponibles correspondientes, al 2022, los ciudadanos de Villajoyosa reciclaron un total de 603.495 kilogramos de envases de vidrio. Esto supone que cada ciudadano recicló una media de 17,32 kilogramos de vidrio. Respecto a la tasa de contenerización, la localidad se sitúa con una media de 206 habitantes por contenedor, contando en la actualidad con un total de 169 glús para los residuos de envases de vidrio instalados en el municipio.

El vidrio que se deposita en los contenedores se recicla al 100% y se utiliza para la fabricación de nuevos envases, de forma indefinida y sin perder las propiedades originales. Por tanto, reciclando vidrio evitamos el crecimiento de los vertederos, además de que reciclar vidrio es un elemento clave en la lucha contra el cambio climático. Al usar el vidrio reciclado en la fabricación de nuevos envases se evita la extracción de materias primas de la naturaleza, evitando la erosión de los suelos y la deforestación de nuestro entorno. Además, se minimiza la emisión de CO₂ en el proceso de fabricación y se ahorra energía.

El reciclaje de envases de vidrio es un elemento fundamental para contribuir al desarrollo sostenible, fomentar la transición hacia la economía circular y luchar contra el cambio climático. Además, el reciclaje de envases de vidrio es una actividad que apoya el cumplimiento de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, concretamente, redonda sobre los objetivos (11) Ciudades y comunidades sostenibles, (12) Producción y consumo responsables y (13) Acción por el clima.

Noticia publicada el 03 de Noviembre de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoría: Escena Urbana, Fiestas, Medio Ambiente.

